

Con buen control Yucatán, con “Alta Calidad Crediticia”

Jesús Mejía/Mérida

Las calificadoras HR Ratings y Fitch Ratings resaltaron la mejora en la recaudación de ingresos y un buen control del ejercicio presupuestal del Gobierno del Estado, por lo que calificaron su perfil como de “Alta Calidad Crediticia”, reportó la empresa consultora ARegional.

En un análisis que abarcó hasta el 31 de diciembre pasado sobre la credibilidad crediticia de los gobiernos estatales, las agencias calificadoras de riesgo emitieron, con autorización de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores

De la Península, sólo Campeche se encuentra entre los estados de “Muy Alta Calidad Crediticia”

(CNBV), un criterio favorable al manejo de las finanzas públicas del gobierno de Rolando Zapata Bello.

Fitch Ratings y HR Ratings calificaron a Yucatán con p.c.e. (perspectiva crediticia estable), pero no corrieron la misma suerte siete entidades federativas, las cuales bajaron de calificación, entre ellas Baja California, Nuevo León y Quintana Roo, que presentaron desequilibrios presupuestales.

Las calificadoras tomaron en cuenta la política de austeridad en el ejercicio del gasto público, el ahorro canalizado a seguridad e infraestructura, la reestructuración del manejo de la deuda y el ejercicio presupuestal del Ejecutivo de Yucatán. M

:claves

Buenas finanzas

» Yucatán forma parte de los 23 estados del país con calificación igual o superior a la lata calidad crediticia, lo cual es reflejo de sus esfuerzos por mantener sanas sus finanzas.